



Une nouvelle Présidente pour Optique Nikon Canada

[Montréal], [4 septembre 2024] – Optique Nikon Canada est fière d’annoncer la nomination de Denise Bernachez en tant que nouvelle présidente de l’entreprise à partir du 1er septembre 2024. Cette nomination marque une étape importante pour Optique Nikon Canada, reflétant notre engagement envers l’innovation, la diversité et l’engagement communautaire.

Une passion pour Nikon

Ayant rejoint Optique Nikon Canada en 2018 en qualité de VP Ventes, au sein du comité exécutif, Denise Bernachez a progressivement étendu ses responsabilités à la Relation Client et au Marketing. Son énergie et sa passion ont nourri les évolutions stratégiques d’Optique Nikon au Canada ces 6 dernières années, contribuant au succès d’une marque différenciante, innovante et proche de ses partenaires.

Une Leader Inspirante

Arrivée au Canada il y a plus de 25 ans et originaire de France, Denise Bernachez a connu de multiples expériences de leadership avant de rejoindre l’industrie. Connue pour son approche collaborative et son dévouement à l’excellence, elle a su inspirer et motiver ses équipes tout au long de sa carrière. Son style de gestion inclusif et sa capacité à fédérer les talents seront des atouts précieux pour notre entreprise.

Engagée dans sa Communauté

En plus de ses compétences professionnelles, Denise Bernachez est profondément engagée dans sa communauté. Elle a participé activement à plusieurs initiatives locales, elle fait notamment partie du comité de levée de fonds de la fondation Autiste et Majeure, elle a été deux années de suite la présidente d'honneur pour la Fondation des Maladies de l'œil (FMO) et a rejoint récemment le comité consultatif de l'École d'Optométrie de Montréal pour la campagne de levée de fonds. Son engagement envers le bien-être de la communauté et son désir de faire une différence positive sont en parfaite adéquation avec les valeurs d'Optique Nikon Canada.

Vision pour l'Avenir

Sous la direction de Denise Bernachez, Optique Nikon Canada se prépare à entrer dans une nouvelle phase de croissance et d'innovation. Sa vision stratégique et son approche centrée sur les personnes promettent de renforcer notre position sur le marché et de créer de nouvelles opportunités pour nos employés, nos clients et nos partenaires.

Citation de la Présidente

“Je suis honorée de devenir Présidente d'Optique Nikon Canada,” a déclaré Denise Bernachez. “Je sais que nos équipes talentueuses vont continuer à innover et à servir nos clients avec excellence, tout en contribuant positivement à notre communauté. Je crois fermement en la force de notre proposition de valeur pour continuer à différencier les cliniques indépendantes d'optométrie dans un marché en pleine turbulence.”

À propos d'Optique Nikon Canada

Avec plus de 100 ans d'héritage, Nikon est bien connu pour son savoir-faire japonais et sa technologie innovante dans le domaine de l'optique de haute précision.

Depuis 1946, Optique Nikon Canada reste l'une des marques ophtalmiques les plus innovantes et est à l'origine de nombreuses innovations dans le domaine des technologies des lentilles ophtalmiques.

Optique Nikon Canada célèbre cette année 35 ans d'expertise qui permettent aux canadiens de voir avec précision et de vivre leurs plus beaux moments.